

スピーチの原稿用紙印刷・コピーして使ってください。

「(題) 日本語の面白いところ」

児童の部・生徒の部・一般の部

枚目 氏名 G ティ サン

皆さん、こんにちは。

私はG ティ サンと申します。ベトナムから来ました。

今日は日本語の面白いところについて発表させていただきます。

皆さん、皆さんにとって、日本語の一番面白いところは何ですか。

難しさ? 漢字? イントネーション? をせのがんがにきたことは? それらは本当に

面白いですよね。でも、もっと面白いところはありませんか? このスピーチを初めて

書くとき、色々考えました。日本語にゆないもので、私が日本語をもっと

好きになったものです。それは日本語のどくしくなひうげんでした。

初めて日本に仕事で来たときのこと、仕事が終わって帰る時のことでした。

課長さんに「お疲れ様! 気をつけてね。」と言われました。

「お疲れ様? あれ、私か? 疲れている? 初めての日だからなのに。

明日はもっと元気をたさなくさる。」と思いました。

次の日、元気よく大きい声で「課長、さよなら!」と言ったら、また同じ返事でした。

「なんで? まだ元気が足りないのかな。」と思いました。そこで、その次の日は

えがおで「今日は本当に楽しかったです。ぜんぜん疲れませんでした!」と言いました。

課長さんは、また「よかったです! お疲れ様。」と言いました。何これ?

まったくわからない! 私は、そんなに疲れているように見えるのかな?

後で、日本人の友達にそのことを話したら、彼はわがごとく、「それは日本語の

ひうげんだよ。あいてをねぎさう意味で言うんだ。」と説明してくれました。

* 提出する際は、控えとして、コピーを取っておいてください。

スピーチの原稿用紙印刷・コピーして使ってください。

「(題) 日本語の面白いところ」

児童の部・生徒の部・一般の部

2 枚目

氏名 ゴティサン

なるほど！ベトナム人にとって、アルバイトや仕事は、もちろん給料を
もらうために働くことです。ですが、「お疲れ様」を言いません。

一方、日本人は、同じ時間を過ごした他人にねぎらいの言葉を
かけるのが好きです。「バイバイ」じゃなくて、「お疲れ様」のて温かい
気持ちになりますね。ひょうげんが日本人と日本文化も知るようになりました。

つまり、日本語を勉強することは言葉や文法ばかりではなくて、
文化や人間についても勉強できることなんです。

これこそが日本語の一番面白いところだと思います。

ご清聴ありがとうございました。

* 提出する際は、控えとして、コピーを取っておいてください。